

APICULTURE ET GESTION DURABLE DE L'ARGANERAIE DE LA RÉGION DU SOUSS-TENSIFT AU MAROC



© iStock

PAYS

Maroc.

DATES

2015 – 2018.

DESCRIPTION DU PROJET

Le projet visait à réduire la pression sur l'arganier en diversifiant les sources de revenus des productrices d'argan, notamment via la promotion de l'apiculture afin de restaurer les populations d'abeilles du Sahara menacées de disparition.

RÉALISATIONS CLÉS

- **Elaboration** d'un plan de gestion durable des plantes mellifères ;

- **Mise en place** de pépinières de plantes aromatiques mellifères ;
- **Réalisation** d'une étude de marché ;
- **Formation** de 250 femmes aux techniques apicoles ;
- **Installation** de 200 ruches en 2016 et de 120 ruches colonisées en 2018.

PARTENAIRES TECHNIQUES

Sahara Conservation Fund (SCF), Institut Royal des Sciences Naturelles de Belgique (IRSNB), Ministère de l'Hydraulique et de l'Environnement, Sherpa, CIRAD, CMS.

PARTENAIRES FINANCIERS

FFEM, UE, AFD, Sahara Conservation Fund (SCF), Ile de France, SOS Species.